COMMISSION SCOLAIRE SIR-WILFRID-LAURIER
SIR WILFRID LAURIER SCHOOL BOARD

SEANCE EXTRAORDINAIRE
DU
CONSEIL DES COMMISSAIRES
LE 9 mai 2012

AVIS PUBLIC est par la présente donné qu’une SEANCE EXTRAORDINAIRE du Conseil

des commissaires de la Commission scolaire Sir-Wilfrid-Laurier sera tenue le mercredi 9 mai
dans la salle de Conseil au Centre administratif, 235, montée Lesage, Rosemeére (Québec) a
19 h 30, conformément a article 163 de la Loi sur I'instruction publique (L.R.Q., chapitre
1-13.3).

1.0

2.0
3.0
4.0

ORDRE DU JOUR

Rapport du groupe de travail chargé d’étudier les préoccupations soulevées par SWLAA
dans la lettre adressée au directeur général en date du 25 avril 2012 (RES)

Président du Conseil des commissaires

Période de questions

Cloture de la séance

Fait a Rosemeére (Québec)
2012-05-07

Marie-Claude Drouin
Secrétaire générale

‘;

SPECIAL MEETING
OF THE
COUNCIL OF COMMISSIONERS
2012-05-09

PUBLIC NOTICE is hereby given that a SPECIAL MEETING of the Council of

Commissioners of the Sir Wilfrid Laurier School Board will be held on 2012-05-09 in the
Boardroom of the Administration Centre, 235 Montée Lesage, Rosemere (Québec) at
19:30 hours, in accordance with section 163 of the Education Act (R.S.Q., Chapter 1-13.3).

1.0

2.0
3.0
4.0

AGENDA

Report of the Working Group Tasked to look into the SWLAA Concerns as contained
in their letter to the Director General dated April 25, 2012 (RES)

Chairman of the Council of Commissioners

Question Period

Adjournment

Given at Rosemeére (Quebec)
2012-05-07

Marie-Claude Drouin
Secretary General



